
私 が 提 案 す る 沼 田 市 内 に 作 っ て ほ し い も の

て い あ ん

は ２ つ あ り ま す 。 市 内 の 外 灯 が 少 な い と い う

事 と 、 空 き 地 が 多 い と い う こ と か ら 考 え ま し

あ

た 。

市 内 の 外 灯 が 少 な い と い う 事 は 道 を 通 行 す

る 上 で と て も 危 険 だ と 思 う の で 外 灯 を 増 や し

て 下 さ い 。 ま た 白 沢 町 で も 外 灯 が 少 な い の で

増 や し て く れ た ら い い な と 思 い ま す 。

空 き 地 は 、 公 園 と し て 使 え れ ば 、 沼 田 市 に

あ

来 て く れ た 人 た ち に も 楽 し ん で も ら え る と 思

っ た し 、 私 達 も 、 楽 し め る と 思 い ま し た 。 ま

た 、 子 ど も が ゲ ー ム ・ ス マ ホ を す る よ り も 、

｢ 公 園 に 行 き た い 。 ｣ ｢ 公 園 で 遊 び た い 。 ｣

と 思 っ て く れ る 子 ど も が 増 え る と 思 い ま し た。

な の で こ れ か ら 外 灯 を 増 や し た り 、 空 き 地

あ

を 公 園 に す る な ど す れ ば 、 市 に 住 ん で い る 人

や 観 光 客 の 人 の た め に も な る と 思 う の で ぜ ひ

や っ て い た だ け る と 嬉 し く 思 い ま す 。
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